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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "LA DENUNCIA DEL COMITATO CORSO REGIO PARCO: 
SITUAZIONE DI DEGRADO INSOSTENIBILE!" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE 
MARRONE IN DATA 15 MARZO 2013.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,  
 

PREMESSO 
 
che i Consiglieri della Circoscrizione 7, il 7 marzo 2013, hanno ricevuto la seguente mail:  
"Signori, siamo un gruppo di cittadini torinesi residenti nell'area di corso Regio Parco, con la 
presente desideriamo denunciare una grave situazione di degrado persistente. La riqualificazione 
del viale alberato recentemente avvenuta in corso Regio Parco ha escluso il tratto compreso dalla 
rotonda di corso Verona sino al cimitero di corso Novara. Dal civico numero 44 al numero 54 al 
posto della pavimentazione è stata fatta una gettata di ghiaia che ha portato tutto questo tratto a 
diventare il wc di molti cani. Sono molti i proprietari di cani anche non residenti in questa zona 
che conducono i loro animali per le deiezioni giornaliere rese più semplici proprio per la presenza 
della ghiaia che oltretutto non facilita il lavoro degli spazzini in quanto risulta molto difficile 
spazzare in mezzo alle pietre. Tali le cause per cui il viale del tratto indicato giace in uno stato di 
oltraggioso e grave disagio. Non si potrebbe asportare la ghiaia sostituendola con un materiale 
facile da pulire?  
Desideriamo inoltre denunciare l'assenza in zona di un giardino attrezzato per bambini. 
Esisterebbe la pregevole area verde dei giardini di via Buscaglioni angolo via Catania un tempo 
dotata di scivoli e altalene vandalizzati anni or sono e mai più ripristinati. Oggi tale giardino si 
trova ormai in uno stato di abbandono ed il suo unico uso è quello di essere costantemente 
occupato da orde di persone per feste e grigliate.  
Pensando che il bene primario per una città sia quello di far vivere i propri cittadini, le famiglie 
con i loro figli, in un ambiente pulito e decoroso, vi chiediamo di intervenire al più presto 
rendendoci disponibili per un confronto e una eventuale collaborazione"; 
 

CONSIDERATO 
 
che palette e sacchetti per la "raccolta" delle deiezioni degli amici a quattro zampe sono stati 
oggetto di promozioni istituzionali che, a quanto pare, non hanno incontrato il favore, o meglio, 
l'osservazione da parte di alcuni "cittadini" che portano i loro animali a sporcare in luoghi non 
idonei; 
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RITENUTO CHE 
 
- le abbondanti deiezioni canine, come nel tratto del viale di corso Regio Parco all'altezza di 

corso Verona, sono un grave problema di igiene oltre che uno spettacolo indecente ai 
passanti; 

- la situazione dell'area in questione è quanto mai "imbarazzante";   
 

INTERPELLA 
 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere: 
1) se siano a conoscenza della situazione sopra esposta; 
2) quali interventi intendono adottare per restituire decoro all'area interessata; 
3) se abbiano intenzione di farsi promotori, presso la Polizia Municipale, di un piano che, 

attraverso controlli adeguati e costanti, disincentivi tali incivili comportamenti; 
4) a che punto sia la riqualificazione dell'area di corso Regio Parco da corso Verona a corso 

Novara; 
5) quali e quante siano, nella Circoscrizione 7, le aree idonee e destinate o dedicate al 

passeggio e svago (ed altro) dei nostri amici a quattro zampe.   
 

F.to Maurizio Marrone  


